

Participación de las mujeres y política de igualdad de género en los gobiernos progresistas de Chile, Colombia y Brasil

Al observar el desarrollo político de América Latina en los últimos años, se destacan tres gobiernos que promueven una mayor participación de las mujeres en los ministerios y una política de igualdad y equidad de género con perspectiva progresista y hasta feminista.

En Chile, Colombia y Brasil, los procesos electorales recientes llevaron figuras de la izquierda democrática a la presidencia con Gabriel Boric, Gustavo Petro y Luiz Inácio Lula da Silva. Más allá de las diferencias de contextos, se comparten experiencias parecidas, como el apoyo de los movimientos de mujeres y feministas en el proceso electoral y la elevada participación de las mismas a favor de los candidatos de izquierda en los comicios.

En este evento en línea, queremos analizar qué avances se han logrado implementar en lo que va de tiempo desde la asunción de cada uno de los presidentes, así como qué obstáculos y resistencias se han encontrado frente a las políticas públicas de la agenda de género. Igualmente, nos interesa conocer si los gobiernos están respondiendo o no a las expectativas de los movimientos de mujeres y feministas y qué canales de interlocución hay entre ellos.

Teresa
Valdés



Matilda
González



Tatau
Godinho



Jueves, 05/10/2023

19:00 (CET), 14:00 (CH/BR), 12:00 (COL)
vía Zoom

[Inscripción](#)

